

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

**ALCALDE DE CÚCUTA
JAIRO YÁÑEZ INAUGURA
SALAS DE LACTANCIA
MATERNA EN ATALAYA**

**SE REAPERTURA EL
'CLUB DEL ADULTO
MAYOR' EN CÚCUTA**

**SE FIRMA CONVENIO CON
EL GREMIO DE ARROCEROS
POR VALOR DE 500
MILLONES DE PESOS**

**¿QUIERES OBTENER
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día

Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.

**GRAN JORNADA DE TOMA
DE MUESTRAS GRATIS
PARA COVID - 19**



Cancha Cubierta Parque de las
parabólicas - Prados del Este
(Av 5b y 5c con calle 5)

**05
DE AGOSTO**
8:00 A.M -
12:00 M.

*NOTA: Llevar documento de
identidad y cumplir con los
protocolos de bioseguridad.*

Participan:



ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE DE CÚCUTA JAIRO YÁÑEZ INAUGURA SALAS DE LACTANCIA MATERNA EN ATALAYA

- El mandatario dio apertura a dos salas de lactancia materna, en la U.B.A de Comuneros, espacios que atenderán a más de 150 madres gestantes al mes.
- "Mi mensaje es a que entre todos protejamos a nuestros niños, a nuestros hijos. Trabajamos enfocados a recuperar el valor de la familia como eje fundamental de desarrollo", indicó el mandatario de los cucuteños.
- Desde el primero y hasta el seis de agosto se celebra la semana mundial de la lactancia materna.

El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez, dio apertura a las nuevas salas de lactancia materna en la Unidad Básica de Atención de Comuneros. Esta entrega se da en el marco de la Semana Mundial de la Lactancia Materna, que tiene como propósito fomentarla hasta los 6 meses, orientando y enseñando a las madres la forma correcta para realizarla.

"Mi mensaje es a que entre todos protejamos a nuestros niños, a nuestros hijos. Trabajamos enfocados a recuperar el valor de la familia como eje fundamental de desarrollo", indicó el mandatario de los cucuteños, recalmando que uno de los compromisos de la administración municipal, es proveer mejores instalaciones para el servicio de la salud, y que actualmente se están diseñando y estructurando proyectos para mejorar la atención en las unidades con que actualmente cuenta la ciudad.

"Agradecemos a World Vision por este aporte que nos compromete a generar nuevos proyectos para seguir fortaleciendo los centros de salud, e invitamos a la ciudadanía para aprovechar y cuidar estos espacios que son fundamentales en la visión futura de ciudad", puntualizó el ingeniero Yáñez.

Por su parte la Secretaria de Salud Municipal, Rosa Emilda Vargas Vergara, extendió la invitación a la comunidad aledaña al sector para utilizar de forma correcta este servicio. "Mi invitación a las mamás es que se capaciten, aprendan y pongan en práctica una buena lactancia materna para beneficio de sus hijos y de ellas mismas", resaltó la funcionaria, recordando que desde el primero y hasta el seis de agosto se celebra la semana mundial de la lactancia materna.

Con estas, ya son cinco salas de lactancia materna habilitadas en la ciudad, en donde se han atendido a 2800 gestantes y lactantes durante el primer trimestre del 2021.



Gracias a la gestión de la Secretaría de Salud municipal, se logra el 'Convenio ESE IMSALUD - ONG WORLD VISION' con un aporte de 24 millones de pesos, para la dotación de la Sala de Lactancia materna, inaugurada el 4 de agosto de 2021.



Existen en el municipio con la sala de la UBA Comuneros, 5 Salas de Lactancia Materna, ubicadas en las UBAs de la ESE IMSALUD: UBA Puente Barco Leones, UBA La Libertad, UBA Loma de Bolívar y UBA Agua Clara, creadas para incentivar la práctica de la lactancia materna exclusiva hasta los 6 meses y continua hasta los 2 años y más, realizando 2.800 atenciones a gestantes durante el primer trimestre de 2021.



Del 1 al 7 de agosto se celebra en más de 170 países la Semana Mundial de la Lactancia Materna, cuyo objetivo es fomentar la lactancia materna, o natural, y mejorar la salud de los bebés de todo el mundo.

ALCALDÍA AL DÍA



SE REAPERTURA EL 'CLUB DEL ADULTO MAYOR' EN CÚCUTA

El Programa 'Adulto Mayor' del Departamento Administrativo de Bienestar Social, hizo la reapertura oficial del Club de Adulto Mayor, ubicado en la Calle 1 #26-84 (al lado del policlínico) ciudadela de Juan Atalaya.

Esta iniciativa se logró mediante la convergencia de voluntades, y la apuesta de todos los colaboradores del Departamento Administrativo de Bienestar Social, quienes día a día se esmeran por brindar una atención de calidad.

El Club de Adulto Mayor seguirá brindando espacios lúdicos, de esparcimiento recreo - deportivo, y contará con un medio de transporte para movilizar a los usuarios o asociaciones interesadas.



SE FIRMA CONVENIO CON EL GREMIO DE ARROCEROS POR VALOR DE 500 MILLONES DE PESOS

La Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría de Desarrollo Social, firmó un convenio con el gremio de arroceros de la ciudad por cerca de 500 millones de pesos, compromiso adquirido por parte de la administración municipal el pasado mes de mayo.

Con estos recursos se fortalecerá el fondo de estabilización del precio del arroz para el primer semestre del presente año, que suma en total \$2.800 millones con aportes de la Gobernación de Norte de Santander y el Ministerio de Agricultura.

De igual manera este apoyo garantiza la asistencia técnica y el componente financiero de la estrategia **#AliadosXCampo**, proyecto bandera de la administración municipal.